

LA TERCERA EDAD

En esta semana recibe la llamada Tercera Edad el homenaje que le brindan las generaciones más jóvenes, con la organización por el Servicio de Asistencia a los Pensionistas de la Semana Internacional de Homenaje a nuestros mayores.

Es un homenaje justo y simpático, porque efectivamente los hombres y mujeres que se gastaron en el trabajo, los hoy jubilados, no merecen ni mucho menos estar en cierto modo marginados como inevitablemente resulta en la realidad. No merecen la soledad en que la vida de muchos de ellos se desenvuelve y necesitan este calor de solidaridad, que no debería interrumpirse y que, en buena parte, les prestan los Hogares del Pensionista.

Son muchas las necesidades de los pensionistas tanto en lo moral como en lo material. En este último aspecto que comprende la percepción de unas pensiones en la mayoría de los casos completamente desfasadas con la realidad de los precios que hoy rigen en cualquiera de los sectores de consumo, parece ser que el Gobierno trata de mejorarlas en lo posible. Y hay que preguntarse qué es lo que se considera suficiente en tales alturas para que, por ejemplo, un matrimonio jubilado, pese a que sus necesidades son mucho menores que las de los jóvenes, pueda simplemente sobrevivir.

Hay una inmensa mayoría de pensiones que no llegan ni con mucho al mínimo vital fijado por el Gobierno para los trabajadores. Y si se calcula que por debajo de ese mínimo no hay posibilidad de subsistencia digna para los trabajadores, imagínese cualquiera qué es lo que se puede hacer con pensiones de la mitad o de la cuarta parte de ese mínimo, de las cuales hay muchas.

Otra obra encomiable a favor de los pensionistas mayores, son las Residencias de la Seguridad Social de las cuales ya hay algunas en funcionamiento y otras en construcción. La de Talavera es muy posible que dentro de este mismo año se saquen a subasta las obras para realizarla seguidamente y ponerla en servicio lo antes posible. Es una buena noticia para los pensionistas de Talavera y su zona, pero que no basta, porque en ella, por mucha que sea su amplitud, no podrán ser acogidos todos, sino una mínima parte. Y hoy, el anciano, salvo raras excepciones, no puede aspirar a acabar sus días como antes era normal, entre sus hijos o familiares. La vida y el progreso lo han venido imponiendo así y el mayor o el viejo, dicho con la palabra justa que parece que ahora se quiere evitar porque suena mal, sólo tiene su soledad, su indefensión ante la vida por falta de medios y su amargura.

Benditos sean pues cuantos pasos se den para hacerles esta un poco más grata. Cuanto se haga en su favor. Porque ellos contribuyeron un día, en aquella época en que se trabajaba con más dureza que ahora y desasistidos de toda protección legal y de toda previsión, al mejoramiento actual de las condiciones de trabajo de los actuales trabajadores y a que España progresara. Algo debe corresponderles por lo tanto, hoy que los derechos del hombre son tan ampliamente reconocidos y la justicia social es algo más tangible que entonces, en que solamente era un nombre vacío de significado.

Enhorabuena por esos actos que van a celebrarse y que sirvan para no olvidar que, aparte de eso, son muchísimas cosas más las que los pensionistas en general necesitan y merecen.

SEMANA INTERNACIONAL DE HOMENAJE A NUESTROS MAYORES

Del catorce al veinte de noviembre, el Hogar del PENSIONISTA DE Talavera, celebrará los siguientes actos de Homenaje a los Mayores:

Día 14, a las 11 de la mañana, Santa Misa en la iglesia de San Francisco. A continuación vino español en el Hogar del Pensionista.

Día 15, excursión a Madrid, con visita al museo de Ciencias Naturales, comida en un Hogar de Pensionistas y por la tarde visita al Parque Zoológico. A las 4 de la tarde, proyección de una película de cine en el salón del Hogar.

Día 16, a las 4 de la tarde, charla a cargo del médico del Hogar don Juan-Antonio Santurino Rodríguez, sobre el tema "Rehabilitación y Terapia del anciano".

Día 17, a las 4 de la tarde, grandioso festival taurino en la plaza de toros de Toledo, lidiándose cuatro bravos novillos por los famosos diestros: Gregorio Sánchez, Raúl Sánchez, El Niño de Aranjuez y Florencio Fernández, El "Niño de la Plaza".

Día 18, a las 4 de la tarde, en el salón del Hogar del Pensionista, actuación de la Rondalla del Centro, seguida de un animado baile por el conjunto Pecos Brandys.

Día 19, a las 5,30 de la tarde, acto de la clausura de la Semana Internacional, con el siguiente programa: Concierto a cargo de la Banda Municipal de Talavera de la Reina. Disertación del profesor don Clemente Palencia Flores, cronista oficial de Toledo e Hijo Adoptivo de Toledo. Vino de Honor.

Gimnasio JUDO CLUB TALAVERA

Gimnasia femenina y masculina

JUDO AMBOS SEXOS A PARTIR DE 14 AÑOS

Judo infantil, desde los 4 años.

NUEVO - MODERNO - CONFORTABLE

Informes e inscripciones:

Ultimo Bloque Urbanización Diego Pérez.-Carretera de San Román.

UN PROBLEMA DE NUESTRO FUTBOL

Por si el mantener un Club de Fútbol en nuestra ciudad no tiene ya de por sí las suficientes dificultades como para desanimar a muchos que podrían ser ahora o en cualquier otro momento excelentes directivos, los que lo son actualmente tienen que luchar cada domingo en que el Talavera actúa aquí, con la preocupación del público que, con una conducta despreocupada y desde luego reprobable, invade al final de los partidos totalmente el terreno de juego para acceder a la salida, rehusando hacerlo por los sitios marcados. El procedimiento es más rápido y expeditivo, no cabe la menor duda. Pero este proceder, que los reglamentos de la Real Federación Española prohíben tajantemente, tiene un peligro evidente, o por mejor decir, varios peligros.

Uno de estos peligros es que, si bien esta invasión es pacífica, puede ocurrir en algún caso -y de hecho ya ha ocurrido- que no sea tan pacífica. Puede ocurrir que un árbitro no actúe correctamente, o a una parte del público le parezca así, y esta invasión la aprovechen algunos desaprensivos para agredirle, o a los jugadores visitantes si alguno se ha buscado sus antipatías, o para realizar cualquier acto de incivil agresión. El terreno para que esto pueda ocurrir está perfectamente abonado al consentir pasivamente la inadecuada y prohibida práctica, que pudiera parangonarse, ya que no se procura evitarla por quien puede y debe, a que cualquier automovilista pudiera conducir por la izquierda o de forma antirreglamentaria y se le tolerara, porque mientras no surja el accidente no hay por qué coartar lo que es su voluntad y también su responsabilidad. Dejándole actuar así, podría fácilmente poner en peligro su propia vida y también la de otros y entonces se le aplicaría el castigo ejemplar que mereciera. No dejándole conducir temerariamente -como efectivamente se hace en las carreteras- se evita el peligro suyo y el de los demás.

En este caso que queremos comentar de la invasión del terreno de fútbol, por comodidad de unos señores que no pueden al parecer emplear unos minutos más en el desalojo de su localidad, también existe peligro para terceros que no tienen por qué cargar con las consecuencias de una práctica viciosa y prohibida. En primer lugar el Club, sobre el cual recaen fuertes sanciones y que puede ver cerrado su campo y prohibida la celebración de partidos en el mismo, ya que no puede garantizar la seguridad en él. En segundo lugar puede haber víctimas: El árbitro, linieres, los propios jugadores visitantes, que pueden sufrir agresiones que no serían las primeras y esto no solamente en Talavera, como lo demuestra la obligatoriedad que se ha impuesto del uso de vallas para impedir el acceso al campo de los espectadores en los campos de superior categoría.

Está claro que nadie que no sean los jugadores o el trio arbitral debe pisar ni antes ni después del partido el terreno de juego. Pero ¿quién debe impedirlo? Yo creo, con todos los respetos, que la fuerza pública que acude a cada partido, ya que su misión es no solamente guardar el orden, sino también prevenir el posible desorden. Bastaría una simple indicación a cualquier espectador que tratara de saltar la valla, para que éste desistiera de hacerlo, en los casos en que por no haberse registrado incidentes en el partido se supone que nada va a ocurrir. Se acostumbraría al público a salir de su localidad por el mismo sitio que entra, ya que antes de empezar el partido nadie pisa el terreno de juego. Y cuando llegara el caso de alguna discrepancia entre árbitro o jugadores con el público, sería más fácil contener a un público ya acostumbrado a no pasar por donde no debe, y más fácil desde luego que pudieran cumplir eficazmente su misión de proteger y de guardar el orden.

Ni invasión del terreno de juego al final, ni chiquillería en los intermedios jugando "su partido" y dando una impresión de paletismo y mala educación que no he visto ni en el más infimo de los campos que he visitado y han sido muchos. Si siempre es mejor y más fácil prevenir que curar, el prevenir posibles graves incidentes que pueden ocurrir un día, porque se permite vulnerar los reglamentos a un público inconsciente del grave mal que puede causar, sería una medida que todas las personas sensatas verían con agrado y aplaudirían. ¡Y es, desde luego, tan fácil llevarlo a cabo!

ELMART

EQUIPOS DE SONDEO

gartaisa

- Hasta 350 m. de profundidad
- 500 mm. de diámetro máximo

Distribuidor
exclusivo
para España

aife
Sociedad Anónima

Apartado 741
(Polígono Argales)
Valladolid

EN RAMACASTAÑAS

junto al Cochecito, vendo parcela
con luz y agua. Tlf. 80 15 78.

SE NECESITA

chica fija. Llamar al teléfono
80 37 54. Horario: 7 a 10 noche.